
 

 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0018/2019.                                                         Em, 06 de fevereiro de 2019. 
 

SOLICITA AO EXMº SR. PREFEITO O 
ASFALTAMENTO DE TODO O BAIRRO MONTE 
ALEGRE II.  

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito solicitando o asfaltamento de todo o Bairro Monte Alegre II. 

 
Sala das Sessões, 06 de fevereiro de 2019. 

 
 

LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA 
Vereadora - Autora 

 
JUSTIFICATIVA: 

Moradores reclamam que o Bairro Monte Alegre II está totalmente abandonado e suas 
ruas estão cada vez piores. 

Mais do que um novo visual, o asfaltamento trará mais qualidade de vida aos cidadãos 
que têm suas vidas diretamente afetadas, colocando um fim ao convívio diário com a poeira e 
a lama na frente de casa. 

O impacto que essas obras vão trazer na melhoria da qualidade de vida da população é 
muito grande. 

Pedimos que o problema seja solucionado antes que a situação piore ainda mais. 
Desta forma, apresentamos a Indicação na qual contamos com a colaboração dos Nobres 

Pares para sua apreciação e aprovação. 
 


